
 

令和５年６月定例会一般質問事項  

 

発言順位１      １７番 芦 川 和 美 議員 （一問一答） 

１ 磐田市の人口維持・増加について 

 (1)  移住・定住について  

   ① ターゲットを明確にして移住・定住施策を実施されているのか伺い

ます。  

   ② 様々なデータを活用、分析を実施されているようであれば、その開

示と効果検証について明確にしていく必要があると思います。市の考

えを伺います。  

   ③ 移住の促進のため、本市のシティプロモーションを戦略的かつ効果

的に行うことについて官民共創インキュベーション拠点である「逆プ

ロポ・ラボ＠ＡＲＣＨ」の活用を含め状況と課題、今後の展望を伺い

ます。  

 (2)  若者定着へ向けて 

   ① 産学官及び住民が連携して、若者定着に向けて真剣に考え、取り組

むことが必要と考えます。市の考えを伺います。  

 (3)  新たな企業誘致について 

   ① 磐田市の人口維持・増加のために、多様な業種・業態の企業誘致等

に重点を置く考えを伺います。また、取組における課題を伺います。  

 (4)  「起業家育成」アントレプレナーシップ教育について 

   ① 自己肯定感を増したり、自ら考え行動出来る人材育成にもつながる

と思われるアントレプレナーシップ教育を取り入れることについて、

市長部局と教育委員会が連携して調査・研究していく考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 



 

２ 住むだけで健康になるまちを目指して 

 (1)  働き盛り世代の勤め先である企業と連携した健康づくりの取組と課

題について伺います。  

 (2)  健康に関心の高くない働き盛り世代にも受け入れられやすい健康づ

くりの取組について伺います。  

 

 

 

 

 

３ 市長公約について 

 (1) 現在の進捗状況と評価について伺います。 

  (2) 未達成事項に対する今後の対応について伺います。 

 


